

Vivre à la lumière de la victoire du Christ : Soyez inébranlables

« Mais grâces à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, abondant toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur » (1 Corinthiens 15:57-58).

Nous étions récemment en Floride après que l'État ait souffert de deux ouragans extrêmes. Les signes de dévastation étaient partout le long du front de mer où les ouragans ont frappé la terre. À Clearwater, où nous avons séjourné, les premières choses qui ont ressenti toute la force de la puissance des ouragans, non pas une mais deux fois, ont été les palmiers élancés qui s'étaisaient en une mince ligne le long de la plage. Je pensais que ces arbres auraient été déracinés et dispersés partout. Au lieu de cela, ils se tenaient là, immobiles.

Cette caractéristique de la nature m'a rappelé la tempête du Calvaire et tout ce que le Sauveur a traversé. Son amour inébranlable était immuable. Les tempêtes de la haine de l'homme et le jugement de Dieu n'ont pas pu déraciner Son amour, et quand tout a été terminé, avec puissance, Il a donné Sa vie pour la reprendre en résurrection (Jean 10:17-18). Nous sommes éternellement en sécurité, et rien ne peut « nous séparer de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur » (Romains 8:39).

Mais cela ne signifie pas que notre foi ne sera pas mise à l'épreuve et que des tentatives ne seront pas faites pour nous éloigner du fondement de la grâce de Dieu et de notre témoignage à son égard. Les lettres des apôtres dans le Nouveau Testament ont été écrites pour dévoiler la majesté de la grâce de Dieu en Christ et pour que nous comprenions et profitions de toutes nos bénédictions en notre Sauveur par le ministère du Saint Esprit et de la Parole de Dieu. Elles ont également été écrites pour s'adresser au peuple de Dieu, le juger et le restaurer lorsqu'il faisait face au déluge de persécutions, de faux enseignements et de manquements moraux auxquels nous sommes encore confrontés aujourd'hui. Le Seigneur a dit à Ses disciples dans Jean 14 : « Mais le Consolateur, l'Esprit Saint, que le Père enverra en mon nom, lui, vous enseignera toutes choses » (v.26). Il y a un lien direct entre ces paroles et ce que Paul a écrit dans Éphésiens 2:19-20 : « Ainsi donc, vous n'êtes plus étrangers ni forains, mais vous êtes

concitoyens des saints et gens de la maison de Dieu, ayant été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus Christ lui-même étant la maîtresse pierre du coin ».

C'est sur ce terrain que nous nous tenons. Dieu a pleinement révélé Sa grâce dans Son Fils, et nous participons à cette grâce. Nous sommes scellés du Saint Esprit et nous avons la parole complète de Dieu. Satan a commencé son histoire avec les gens en éloignant nos premiers parents de la parole de Dieu avec la simple question : « Dieu a-t-il réellement dit ? » (Genèse 3:1 ESVUK). En semant le doute, il les a trompés et les a amenés à la désobéissance. Il a essayé la même approche avec le Fils de Dieu : « Si tu es le Fils de Dieu » (Matthieu 4:3), au mépris de la récente déclaration du Père : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir » (Matthieu 3:17). Mais le Seigneur est resté inébranlable et a fondé sa réponse sur la pureté, et non sur la déformation de la Parole de Dieu. Comme à l'époque, de nombreuses voix déforment la Bible, soit en attaquant et en utilisant à mauvais escient les Écritures, soit en introduisant des enseignements contrefaits, séduisants et trompeurs. À la base de ces voix se trouve une attaque courante contre la Personne du Christ, notre Rédempteur. Notre vocation est d'être des témoins constants et inébranlables de Sa grâce dans un monde hostile.

Gordon D Kell